
Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung 11.12.2019

Ein zweiter Schulstandort für Lochhausen und Langwied

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, unverzüglich mit der Planung und Ausführung der fehlenden und notwendigen Grundschule für die Stadtteile in Lochhausen und Langwied zu beginnen.
Dieser zweite Grundschulstandort soll südlich der Bahnlinie S8 liegen und den Standort Schubinweg entlasten.

Begründung:

In den nächsten Jahren werden in Lochhausen und Langwied ca.1.000 neue Wohnungen entstehen. Die Kinder der zukünftigen Einwohner sollen auch vor Ort in die Grundschule gehen können.
Der bisherige Schulstandort Schubinweg ist aber nicht mehr aufnahmefähig.

Die Stadtverwaltung hält einen weiteren Schulstandort auch für notwendig. Ein konkreter Standort für den Neubau bzw. eine Planung wurden dem Bezirksausschuss 22 aber bisher nicht vorgestellt.

Daher fordern wir nun zeitnah eine Auskunft des Referats für Bildung und Sport, wann und wo die neue Schule realisiert wird.

Für die CSU Fraktion
Jürgen Umseher
Christian Stockmann
Sebastian Kriesel